

Protokoll der Sitzung am 20.11.2017

TOP 00 Formalia

Anwesende	Arianna, Nele, Martin, Miriam, Freddy, Nico, Antonio+ Yannick (zum 2. Mal)
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Miriam
	Protokoll: Arianna
Nächste Sitzung	Datum: 27.11.2017
	Redeleitung: Freddy
	Protokoll: Johannes Einkaufen: Arianna
Protokoll der letzten Sitzung	06.11. // Angenommen:- 5/0 /2 13.11. Angenommen 4/0/3
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	In Blau

TOP 00 Emorunde

TOP 01 Formalia

TOP 02 Finanzen

Finanzanträge:

- muslimische Hochschulgruppe
 - Empfehlungsabstimmung: 6/0/1
 - gewählte Mitglieder: einstimmige Annahme des Antrags
 - Veranstaltung hat bereits stattgefunden, aber Antrag korrekt eingereicht
- Rojava-Soli-Bündnis:
 - Veranstaltung zum demokratischen Konföderalismus
 - Problem: mangelnde Kenntnisse zum Thema; außerdem: kritische Auseinandersetzung mit dem Modell, der PKK auf Nachfrage den Antragstellern zufolge eher nicht stattfinden -> nur ein Standpunkt vertreten?
 - dennoch Thema interessant/ relevant
 - zusätzliches Wissen würde uns bei der Entscheidungsfindung nicht weiterbringen
 - Empfehlungsabstimmung 2/2/3
 - gewählt: 1/1/2 -> Antrag abgelehnt; [Nele schickt Mail an Antragsteller](#)
- Sparkasse:

- Nele und Freddy haben immer noch keinen Online-Banking Zugriff
- wenn neuer Finanzer kommt, nochmal 40 Euro und Neuanmeldung an die Sparkasse
- -> Finanzantrag: 40 Euro für die Bestätigung der FSR-Finanzerinnen an der Sparkasse.
 - Empfehlungsabstimmung: einstimmig dafür
 - Gewählte: einstimmig dafür
- Ersti-Fahrt:
 - Abrechnung fast fertig; insgesamt kommen Kosten von 650 Euro und Transporter auf FSR PoWi zu (Einschätzung Nele: fair so)
 - Anträge auf Auslagenrückerstattung (im Block abgestimmt)
 - 854,14 Euro
 - Empfehlungsabstimmung einstimmig dafür
 - Gewählte einstimmig dafür
 - es wurde 3 Leuten Geld zurückgezahlt
 - Überwiesenes Geld wird, sobald möglich, geklärt
- Umlaufbeschlüsse: Plädoyer an alle, v.a. Gewählte, über diese abzustimmen

TOP 03 Gremien

- Vernetzungstreffen: Jo war da, aber nicht anwesend
- AK Lehramt: Juni war da, aber jetzt ebenfalls nicht anwesend
- Vorbereitung StuRa-Plenum:
 - Antrag zum Paulinum:
 - bereits Stellungnahmen des StuRa zum Thema
 - Raum soll für Studierende und Lehrende auch nutzbar sein
 - -> wir werden dem zustimmen
 - Medifasching:
 - schon langwierige Debatte: problematische Werbung durch Elferräte für Veranstaltungen: wiederholt sexistisch, klassistisch, rassistisch
 - gegen finanzielle Unterstützung und Bewerbung durch den Stura solcher Veranstaltungen
 - -> Unterstützung des Antrags
 - Causa Rauscher:
 - Antrag fordert öffentlichkeitswirksame Distanzierung durch alle Gremien der Universität
 - ggf. zusätzlich einbringen: Passage zur Solidarisierung mit denjenigen, die sich von Rauschers Äußerungen betroffen fühlen
 - grundsätzliche Befürwortung des Antrags

TOP 04 FSR-Aktivitäten

- vergangenes PoWi-Früh:
 - nächstes Mal früher Werbung schalten
- PoWi-Früh am Thementag Lehramt: am 29.11. 9-11 Uhr im FSR-Raum
 - Freddy ist da; [vielleicht Johannes?](#); [Dominik](#); [Juni?](#)
 - Nico und Miriam räumen mit auf
 - Nele und Miriam gehen vorher einkaufen

- Freddy und Nele bewerben auf Facebook und Website, Juni in Lehramtsveranstaltungen?
- nächstes PowiFrüh: am 12. Januar
- Fachschaftsabend:
 - nicht so viel Aufwand, muss nur rechtzeitig organisiert werden
 - Freddy und Nico kümmern sich und **überlegen Termin**
 - Vogel und Schulze Wessel
- Auswertung Ersti-Fahrt:
 - Treffen ist nicht zustande gekommen; in Google-Doc werden Auswertungen zusammengetragen und aufs Board gestellt
- Weihnachtsfeier:
 - Programm und Acts befinden sich in Entstehung; **DJs werden noch gesucht**
 - Finanzantrag an Stura muss bald gestellt werden
- KlauTa:
 - Colm ist reserviert für 15., 16. Dezember
 - gerade wenig Kapazitäten für Planung und Organisation -> **doch nur ein Tag im Ziegenledersaal sinnvoller -> Samstag, 16. Dezember**
 - **inhaltliche Vorbereitung -> Wenden an Lilli (Rast) -> Orgateam nötig! Nele, Miriam**
 - **Ziegenledersaal reservieren**
- Treffen mit Frau Schulze Wessel:
 - Freddy, Johannes
 - 23.11. 14 Uhr (?)
- Technikeinweisung:
 - um Technik ausleihen zu können
 - hat bereits stattgefunden
- Filmvorführung:
 - 18. Dezember
 - Zusammenarbeit für Werbung und Organisation -> was wären unsere konkreten Aufgaben?
 - wer ist Veranstalter? (vom Institut dürfen wir eher nicht fördern)
 - **Mail, um unsere Möglichkeiten und Aufgaben klären**

TOP 05 Sonstiges

- Auswertung Gremienworkshop:
 - niemand war da?
- Baumeister Tutorium
- Rauscher: Stellungnahme, Pressemitteilung, Vernetzung mit anderen FSRä?
 - abwarten, wie Stellungnahme und Pressemitteilung des Stura aussehen, diese ggf. teilen und unterstützen
- allgemein zu unserer Meinungsbildung und Diskussionsprozessen:
 - nicht gewählte, sonst nicht aktive greifen stark in Diskussionen ein, nur wenn es spannend ist -> wie weit gerechtfertigt? -> Kommunikation an alte FSR-Mitglieder (auch in Bezug auf Schlüssellisten etc.)
 - Zugang zu Facebook-Account: Passwortänderung -> Zugang begrenzen auf Zuständige
 - Meinungsbildung stärker im Plenum stattfinden lassen?

- Welche Form der Reaktion auf akute
- -> Klautathema
 - Wie reagieren auf akute Themen, die schnelles Handeln erfordern?
 - Welche Rolle haben alte FSR-Mitglieder für den FSR?